

Nous souhaitons participer tous ensemble à des compétitions sportives de courses à pied de haut niveau : ce qui est réalisable dans un domaine d'exception ! Est, à plus forte raison, dans la vie de tous les jours.

Dans la joie

Courir tous ensemble.

C'est une rencontre ...

et une expérience à vivre.

L'enfant et le coureur sont dans un dépassement de soi qui leur apporte un autre regard sur le handicap et le vivre autrement. Franchir la ligne d'arrivée, c'est l'aboutissement d'un projet, la volonté et la réalisation d'un rêve pour les jeunes. Cette aventure les aide à dépasser leur handicap en partageant avec des coureurs valides de nouveaux horizons.



COURIR AVEC

